

NAKids-Projekt:

## Kinder stricken für Kinder

NAKids-project:

## Children are knitting for Children...



Vom Samstag, 6. Juli – Freitag, 12. Juli 2013 fand das Sommerlager der Neuapostolischen Kirche der Ostschweiz in Brigels statt. Alle 60 Kinder bekamen den Auftrag mindestens ein gestricktes Plätzchen mit ins Lager zu bringen. Am Sonntag, 7. Juli 2013, ging es los.

From Saturday, 6 July - Friday 12 July 2013 the summer camp of the New Apostolic Church of Eastern Switzerland took place in Brigels. All 60 children were asked to bring at least one knitted to the camp. On Sunday, 7th July 2013 we started.



Die Hälfte der Kinder und Leiter strickten fleissig weitere Plätzchen.

Half of the children and conductors are diligently knitting more pieces



Einige Kinder sortierten die Plätzchen und stellen farblich passende Decken zusammen.

Some children sorted the pieces and put together in matching colors blanket.



Die

Wieder andere Kinder und Leiter nähten die Plätzchen zu Decken zusammen.  
Other kids and conductors are sewing the pieces together to a blanket.



Insgesamt können wir 10 Decken in die Philippinen schicken. Es hat grossen Spass gemacht und wir hoffen, wir können den Kindern in den Philippinen so eine Freude bereiten.

Overall, we can send 10 blankets to the Philippines. It was great fun and we hope we are able to bring joy to children in the Philippines.



SOLA 2013